

PROVINCIA | Diputación

La Diputación transfiere a los ayuntamientos la totalidad de los fondos para la financiación del PER del ejercicio 2011

Los fondos destinados al PER para este año en la provincia de Córdoba suben en más de 250.000 euros

Redacción

Viernes 8 de junio de 2012 - 16:49



El delegado de Infraestructuras de la Diputación de Córdoba, Andrés Lorite, ha anunciado que la Diputación de Córdoba transfirió en el día de ayer a los ayuntamientos de la provincia un total de 4.900.000 euros que quedaban pendientes para la financiación de los materiales del PER –actual PROFEA– correspondiente al ejercicio 2011.

Esta cantidad era la deuda que la Junta de Andalucía tenía contraída con la institución provincial, ya que dicha transferencia –según la nueva normativa de financiación de julio de 2011-, debía haberse realizado en el primer trimestre de 2012”, “y no se ha hecho efectiva hasta el pasado lunes, causando un grave perjuicio a los distintos proyectos enmarcados en el Programa de Fomento del Empleo Agrario”, ha destacado Lorite.

El diputado ha subrayado que debido a esta tardanza por parte de la Administración Autonómica, la Diputación “ha recibido una avalancha de llamadas, de alcaldes y responsables municipales reclamando esos fondos de los que no estaban disponiendo por este concepto”.

El también portavoz del gobierno en la Diputación ha señalado que, “frente a este considerable retraso de la Junta, la institución provincial ha cumplido sus deberes, ya que transfirió su parte correspondiente (del 25%) según los plazos establecidos, con una inversión de 2.200.000 euros de fondos propios a finales del verano pasado, más la transferencia inicial de 1.600.000 euros del gobierno autonómico”.

De este modo, el diputado ha justificado que, “pese a que es una buena noticia que entre hoy y el lunes los municipios contarán, por fin, con estos fondos atrasados, el equipo de gobierno de la Diputación lamenta la tardanza por parte de la Junta en la transferencia de los mismos, “ya que esto ha causado un grave daño en las arcas municipales, con las que se han tenido que acometer los proyectos que ya estaban en marcha”.

Asimismo, Lorite se ha congratulado de que el gobierno de España “haya aumentado para el ejercicio 2012 los fondos correspondientes a la financiación de los materiales del PER en la provincia de Córdoba en más de 250.000 euros -1,13% de incremento- que van a suponer la contratación de casi 17.000 trabajadores y la generación de más de 280.000 jornales.

Además, la Comisión de Seguimiento del PER Diputación acordó el 18 de mayo que todos los municipios recibirían un 1,13 por ciento más del PER en el año 2012, “un motivo de satisfacción, ya que esto va a suponer que en cuanto a mano de obra, la provincia de Córdoba va a recibir más de 22.6000.000 euros”.

El delegado de Infraestructuras ha anunciado que la Diputación “está a la espera de que la Junta de Andalucía saque, ya con retraso, una nueva normativa que defina otro modelo de convenio, que entendemos que va a ser similar al de 2011, para empezar a gestionar y repartir los fondos para 2012”.